



Rbbnew2021@gmail.com

Communiqué de presse

LE CADRE DES BÂTISSEURS DU PONT INTER-RWANDAIS, RBB

Nous condamnons l'agression de l'armée rwandaise RDF avec ses supplétifs du M23, AFC contre la ville de Goma et exigeons la démission de Paul Kagame pour mettre fin à la guerre imposée à la RDC.

Le Cadre des Bâtisseurs du Pont Inter-Rwandais exprime sa vive indignation face à l'attaque menée par les Forces de Défense Rwandaises (RDF) contre la ville de Goma en République Démocratique du Congo (RDC). Ces actions belliqueuses aggravent la situation déjà précaire de la région des Grands Lacs et constituent une atteinte grave à la paix, à la souveraineté de la RDC et aux droits fondamentaux des populations civiles.

Nous dénonçons avec force cette agression injustifiable, orchestrée par le régime de Kigali, dont l'objectif est de poursuivre ses ambitions géopolitiques au détriment de la stabilité régionale et des vies humaines. Depuis des décennies, le peuple rwandais et les peuples voisins paient le prix fort des politiques répressives et militaristes de Paul Kagame.

Face à cette situation alarmante, nous déclarons ce qui suit :

1. Nous condamnons fermement l'attaque des RDF contre la ville de Goma. Ce comportement irresponsable doit être qualifié d'agression et traité comme tel par la communauté internationale.
2. Nous exigeons la démission immédiate du président Paul Kagame. Son règne est marqué par des pratiques autoritaires, des guerres injustes, des crimes contre l'humanité et le pillage des ressources des pays voisins, ce qui en fait le principal obstacle à une paix durable dans la région.
3. Nous appelons les Nations Unies, l'Union Africaine et la communauté internationale à exercer des pressions fermes sur le régime de Kigali pour mettre fin aux hostilités, imposer des sanctions contre les responsables de cette guerre et protéger les populations civiles affectées.



Rbbnew2021@gmail.com

4. Nous réitérons notre solidarité indéfectible avec le peuple congolais, victime de cette agression inacceptable. En tant que peuples voisins, nous partageons une histoire commune et une responsabilité mutuelle de construire un avenir pacifique et prospère.
5. Nous appelons le peuple rwandais à s'unir dans la résistance pacifique pour exiger un changement de leadership. Le Rwanda a besoin d'un gouvernement qui respecte les droits humains, œuvre pour la réconciliation nationale et s'engage à maintenir des relations pacifiques avec ses voisins.

Le Cadre des Bâisseurs du Pont Inter-Rwandais réaffirme son engagement à promouvoir le dialogue, la réconciliation et la paix, tant à l'intérieur du Rwanda qu'avec nos voisins. Nous ne pouvons pas rester silencieux face aux crimes et aux injustices perpétrés en notre nom.

Fait le 28/1/2025

Pour LE CADRE DES BÂTISSEURS DU PONT INTER-RWANDAIS, RBB

Ambassadeur Jean Marie Vianney NDAGIJIMANA

Porte-Parole

rbbnew2021@gmail.com